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Landkreis Lüchow-Dannenberg  23.01.2014 
Der Landrat 

61 - Kreisentwicklung, Regional- 
und Verkehrsplanung 

Fdl Herr Schwarz  

Sitzungsvorlage Nr.: 2014/647 
Anfrage 

mündliche Anfragen von KTA Hildebrandt vom 20.01.2014 zum Thema 
Fernbuslinien 

 

Ausschuss für ÖPNV, Verkehr und Straßen 06.02.2014 TOP 4.2 
 

a) Wie hoch ist das Interesse an Fernbuslinien im Landkreis? 
b) Gibt es dazu bereits Anfragen von Unternehmen? 

c) Welche Rolle spielt das Thema bisher und zukünftig im Landkreis Lüchow-Dannenberg und 
damit auch im Nahverkehrsplan?    

 

Stellungnahme der Verwaltung:     

a) Bisher sind keine Anfragen von Fahrgästen an die Verwaltung gerichtet worden. 
b) Es liegen keine Anfragen von den Verkehrsunternehmen (RBB,KVG u. PVGS) vor. Die LSE-

Gesellschafterversammlung hatte sich am 6.11.2012 mit der Möglichkeit der Einrichtung einer 
Fernbuslinie von Lüchow nach Hamburg befasst.    

c) Das Thema spielt im Landkreis Lüchow-Dannenberg keine Rolle, da Fernbuslinien in der 
Regel zwischen Oberzentren eingerichtet werden. Der Nahverkehrsplan befasst sich nicht mit 
den Fern-Verkehr, da dieser nicht zum ÖPNV gehört. Nach § 42 a PBefG ist die Beförderung 
unzulässig, wenn der Abstand zwischen zwei Haltestellen weniger als 50 Km beträgt und 
zwischen diesen Haltestellen Schienenpersonennahverkehr mit einer Reisezeit bis zu 1 
Stunde betrieben wird. Bisher sind von Seiten der Verkehrsunternehmen keine Planungen 
hinsichtlich von Fernverkehren vorgesehen.  

 

Anlagen:   

keine  

 

Finanzielle Auswirkungen:   

keine  
 

  
 
 
_____________________   
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